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Bonjour à tous. Voici un petit mot de votre président en vue de l’AGA de la semaine 
prochaine.  

 

Message du président de la Zec 

Nous sommes à la croisée des chemins, car les dossiers sur lesquels nous allons 
travailler cette année auront des répercussions sur les années à venir.  

Premièrement, le dossier « plan de gestion de l’orignal ». Depuis le début de l’année 
2023, nous investissons nos énergies afin de vous faire entendre auprès du Ministère. 
Votre participation a été sollicitée et c’est avec enthousiasme que vous avez participé aux 
sondages et que vous avez accepté de vous impliquer directement en modifiant les règles 
encadrant cette activité (diminution du nombre de jours de chasse votée lors de la 
dernière AGA). Certaines personnes peuvent juger des moyens utilisés, mais 
certainement pas de votre implication et dévouement afin d’assurer la pérennité de 
l’espèce.  

Deuxièmement, le dossier des opérations forestières. Lors de l’AGA 2022, vous avez 
unanimement décidé que notre organisation se retire de l’harmonisation des opérations 
forestières, ce qui a été fait en votre nom par votre conseil d’administration. En 2019, 
votre association avait déposé une demande de projet pilote afin de valider de nouvelle 
façon de faire dans ce domaine, mais rien n’avait bougé. C’est en 2023 que le Ministère 
accepta de mettre en place deux projets pilotes (zecs Gros Brochet et Ménokéosawin) 
afin de travailler à définir des modalités permettant l’harmonisation des opérations 
forestières commerciales et non commerciales. Il s’agissait d’une grande avancée dans 
ce domaine. Or, même si le projet est très avancé, il reste des points à travailler et, surtout, 
effectuer un suivi serré sur les chantiers projets. Nous devons demeurer vigilants. 

Notons que dans ce dossier, dans le but de parvenir à faire asseoir le Ministère à la table 
des négociations, nous avons pu bénéficier d’armes redoutables : le front commun des 
onze zecs de la Mauricie, la précieuse participation des officiers de l’Association régionale 
des gestionnaires de zecs de la Mauricie et de Zec Québec, et enfin votre implication à 
vous tous comme membres, en participant aux différents sondages. Ces appuis 
indéfectibles ont fait toute la différence! Lorsque nous avançons des faits et que nous les 
citons comme étant recueillis chez les membres, le poids de ces derniers pèse très lourd 
dans la balance.  

À titre de président du conseil d’administration, je vous convie à participer à l’AGA 2024 
qui se tiendra le dimanche 21 avril prochain à 13 h à la Salle Communautaire Lupien, 
1071 Chemin de la Vigilance, Shawinigan, QC, G0X 1L0. Votre conseil d’administration 
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désire continuer de travailler pour vous dans ces dossiers (et bien d’autres), mais a besoin 
de vous consulter afin de bien vous représenter. 

Si vous avez des questions, n’hésitez pas à communiquer avec nous à :    
info.menokeosawin@gmail.com 

 

Au plaisir de vous rencontrer le dimanche 21 avril prochain! 

Luc Marchand 

 


